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第 49 回秋季検定  アンケート結果  

 

 

2019 年 10 月 6 日に開催された第 49 回秋季検定会場にて収集したアンケートの集計結果
をご報告いたします。  

 

アンケート内容  

 

以下のようなアンケート用紙を会場で受験者に配布・回収いたしました。  

 

受験者総数 1,944 名、回答数 1,434 件、約 74％の方にご協力頂きました。設問では、今
回伊検を受験したきっかけや、目標とする級、HP の利用状況などについて受験者の方々
からご回答を頂いています。また、前回試験までと同様、試験を受けた感想やご要望につ
いての意見も頂いておりますので、こちらも一部をご紹介させて頂きます。  
 
１．実用イタリア語検定を知ったきっかけは何ですか？  
 

回答者数：  1,390 名  
 
当協会 HP を見て：   495 人 (35.6%) 
大学で知った：   220 人 (15.8%) 
語学学校で知った：   153 人 (11.0%) 
NHK 語学講座テキスト掲載の当協会広告を見て：117 人 (11.9%) 
家族・知人の勧めで：   96 人 (6.9%) 
書店に設置してあるポスターや検定要項を見て：63 名 (4.5%) 
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先生に勧められて：   73 名 (5.3%) 
協会からの DM を見て：   55 名 (4.0%) 
カルチャースクールで知った：   30 名 (2.2%) 
その他：   51 名 (3.7%) 

 
皆さん、多種多様な経路で受験するに至ったことが分かり、今後の広報活動の指針を与え
られました。「その他」の中では「以前から知っているから」という趣旨のお答えをいただ
いた方が 25 名あまり、「資格証明が必要になったから」と回答した方も 5 名おられるなど、
25 年余り経過して伊検が日本のイタリア語界に浸透しているということが分かり、事務局
としては嬉しい結果でした。  
 
２．最終的に何級まで取得したいと考えていますか？  
 

回答者数：  1,424 名  
 
1 級：   470 名 (33.0%) 
2 級：   277 名 (19.5%) 
3 級：   263 名 (18.5%) 
準 2 級：  138 名 (9.7%) 
4 級：   45 名 (3.2%) 
5 級：   6 名 (0.4%) 
分からない：  225 名 (15.8%) 

 
1・2 級という上級を目指している方が予想外に多かった結果となりました。 4・5 級
を受験された方で 1・2 級を目指しているとお答えになった方も 177 名（29.5%）に
もなっており、皆さんのイタリア語に対する熱意が伝わってきます。そうした皆さん
の熱意に応えるべく、今後一層の情報提供に力を入れていきたいと思います。  
 
３．当協会の HP は頻繁にチェックされていますか？  

 

回答者数：  1,418 名  
 
試験の申し込み受付や合格発表の時期のみ：  1,019 名 (71.9%) 
月 1～2 回程度：     186 名 (13.1%) 
見ていない：      186 名 (13.1%) 
週 1 回以上：      27 名 (1.9%) 

 
予想したことではありますが、試験の前後のみ HP を訪問している方が圧倒的に多いとい
う結果でした。より多くの方々に定常的に HP を閲覧していただけるよう、一層コンテン
ツを充実しなくてはならないと思わせられました。  
 

４．HP で充実して欲しいコンテンツはありますか？  

 
回答者数：  1,165 名  
 
検定対策コラム：   776 名 (66.6%) 
参考図書：    376 名 (32.3%) 
みんなの受験体験記：   199 名 (17.1%) 
エッセー集：    95 名 (8.2%) 
リンク集：    46 名 (3.9%) 

 
検定対策コラム充実への要望・期待が圧倒的な数字となりました。質問 3 で「HP は見
ていない」とした 186 名のうち、67 名（36%）もの方が「検定対策コラムを充実し
て欲しい」と回答していたということは対策コラムが大きな期待を集めているという
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ことの証明でもあります。今後、「検定対策コラム」を逐次充実してまいります。ま
た、対策コラムで取り上げて欲しいテーマ（級も）があれば、ぜひ事務局までご希望
をお寄せ下さい。  
 
５．受験体験やご感想など  
 

コメント内容  件数  

思ったより（他の語学検定と比較して）難しかった  多数  

試験官が細かいところまでとても気をつかっていて丁寧で優しく、安心して受験できた。  7 

快適に試験を受けることができた。  5 

会場は清潔でゆったりとしていて良かった。  4 

とても充実した HP。役立っている。 4 

リスニングが聞きやすかった。  2 

過去問だけで勉強。HP が充実していて良かった。 2 

天気予報のコラムが役に立った  2 

Web での学習ツールが大変分かり易く、これまで学んだことが整理できた。  2 

1 級の N5～8 の件は問題の意向が理解できなかった方がいた。もう少し分かり易く記載

することは可能か。  
  

昨年の期間限定のリスニング問題の掲載がとても良かった。今年も掲示して欲しい。    

年配の方もたくさん受験しているので励みになる。私もがんばる。    

リスニング音量の確認が親切で驚いた。    

検定対策の講評、対策を充実して頂きたい。    

5 級から受験し続けて 8 年。モチベーションになるので今後も受験し続けたい。    

毎年受験し不合格だが、合格に少しずつ近づいていきたい。毎日の生活の励みになっ

ている。 
  

HP のサンプル問題が役に立った    

ラグビーW杯のボランティア募集に「伊検 4級所持」と記入し合格。楽しくボランティアをさ

せていただいている 
  

検定協会で Facebook を   

何級でどんな内容をやるのか分かり易いと申し込みに悩まないと思う。    

携帯の電源オフ、試験中の雑音についてのアナウンスをしっかりとしていただき、快適に

受験できた。 
  

過去問の e ラーニング、コンビニ印刷はとても良い。    

最新テキストにリスニングダウンロードの QR コードがついているのは活用できた。    

受験者アンケートがある語学検定は珍しいのでこれからも続けて欲しい。    

慣用表現の問題が苦手なので、対策コラムでコツを教えて欲しい。    

語学検定の中では、現在生きている人々にとって歴史のある試験のうちの一つ。    

他の語学検定と比べ同じ 4 級を受けてみると 1 級分くらい難しく感じる。入口はもう少し

単純にしてくれた方がモチベーションが上がるのではないか。  
  

他の語学検定と比べ、イタリア語検定が特に難しいが、その分、試験を受けることに価

値を感じるし、学習効果も実感できる。このままの難しさを維持して欲しい。  
  

独学で勉強しているので、検定は自分の実力の目安と目標を設定するのに助かってい

る。 
  

 
皆さんから頂戴した建設的かつ実現可能なご意見・ご要望は、試験監督マニュアルの改良
をするなど、常に次回以降の検定に反映したり、HP や過去問題集に取り入れるよう努め
ております。2019 年版の過去問題集では試験で使用した音源を mp3 でそのまま聞いてい
ただけるようにしたのもその表れですし、「記憶が新鮮なうちにリスニングを聴き直したい」
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というお一人のコメントに着目して最近は試験直後に音源を HP に掲示するようにしまし
た。  

 

今後も学習ツールや検定対策コラムの充実、快適な受験環境の構築に努めてまいりますの
で、どうぞ宜しくお願いいたします。  

 

 

受験者の統計  

 

受験申込者全体の男女比   男性 34.1%  女性 65.9% 

 

第 49 回（2019 年秋季）年齢層（受験時の年齢）  

 
10 代  9.4% 

20 代  33.4% 

30 代  18.1% 

40 代  23.3% 

50 代  24.1% 

60 代  15.2% 

70 代  4.2% 

80 代  0.1% 
 

 

 

 

（NPO）イタリア語検定協会  

事務局  
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